
第 8回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和３年２月４日（木）   

 

２ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、中里委員、横山委員、川瀬委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

３ 会議概要 

〇 令和２年度公告校の入札状況について、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 評価申告書の採点について説明を受けた。 

〇 葛西小学校・葛西中学校の請負業者の提案事項の履行確認（最終）結果につい

て、説明を受け、意見交換を行った。 

  

４ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 業種によって入札参加状況に差があるが、何か理由はあるか。 

② 業者からの提案事項をもっと積極的に利用できるように、学校現場との交流の

場を設けても良いのではないか。 

 

5 その他 

  本会議は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、電子メール上で開催とした。 

 

 


